

しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



1



3



2



5



4

山田地区あらい祭り

芝山町の奇祭

- ①大根を投げて神様に元気な姿を見せる子どもたち
- ②獅子に頭をかまれる加藤幸輔くん
- ③祭りのごちそうは昔から変わらぬ献立
- ④祭りの当番を務めた沖組の皆さん
- ⑤境内で燃えるやぐらは子どもが建てる慣わしだが、子どもの数が少ないため今では大人が中心となって建てるそう

山田地区に江戸時代から伝わる「あらい祭り」が12月14日に行われました。

午前11時頃から、昼食を食べに地区の人が集会所へ集まります。すると座敷に獅子が登場し、子どもの頭をパクリ。ヒモトキと十五祝いの子の頭をかんで厄落としをする慣わしだそうです。

食事が終わると、いよいよ子どもたちの大根投げの時間です。大宮神社へ向かう神主一行目掛け、子どもたちは大根の集中砲火を浴びせます。大根と多くのカメラマンのシャッターを浴びた神主一行が神社に着くと祭りは終盤を迎え、拝殿でヒモトキと十五祝いの子どもの神事が厳かに行われます。

今年ヒモトキを迎えた加藤幸輔くんのお父さんは「自分も地区の皆さんにお祝いしてもらいました。同じようにわが子も祝ってもらえたのはとてもありがたいと思っています。この子の子どもも、同様に祝ってもらえたらうれしいですね」と話してくれました。



12月10日 寒さを吹き飛ばせ



芝山公園野球場をメイン会場に少年野球大会「エアーフロント杯」が開催されました。開会式では気合いの入った選手宣誓が行われ、寒さに負けない熱戦が繰り広げられました。

12月11日 年末の一打

平成29年最後のグラウンドゴルフ大会が総合運動場で行われました。結果は下記のとおりです。(敬称略)
優勝 北村 とよ
準優勝 川嶋 守
3位 小川 直男



12月14日 ハッピーメリークリスマス



子育て支援センターで行われたクリスマス会。小さなかわいいサンタさんたちが集結しました。プレゼントにはバルーンアートをもらい、笑顔が絶えない一日となりました。

12月15日 交通事故を根絶！

山武交通安全協会芝山支部は冬の交通安全運動を呼びかけるため、風和里しばやまで啓発活動を行いました。その他にも街頭監視など交通事故防止に取り組みました。



芝山町クリスマス音楽会
主催 芝山町クリスマス音楽会実行委員会

①

クリスマス音楽会 聖なる夜に歌声を響かせる



①芝山町・NAA混声合唱団
②大正琴の演奏

12月16日、文化センターを会場に行われた「第36回クリスマス音楽会」。第1部では日々練習を積み重ねてきたピアノ、芝山小金管部の演奏など幅広いジャンルの曲目が発表

されました。また、第2部ではプロのアーティストによる演奏、芝山町・NAA混声合唱団による合唱が行われ、素晴らしい歌声が響き渡りました。



小学校芸術鑑賞教室

芸術鑑賞で心を豊かに

小学生が音楽や演劇などの芸術を鑑賞し、芸術の素晴らしさや、豊かな感性、創造性を育むことを目的に行われている「小学校芸術鑑賞教室」。文化センターを会場に、今年は演劇「カムイが来た！」が披露されました。内容はいじめをなくすことを訴えるもので、小学生たちは真剣に演劇を鑑賞しました。